
2020年1月5日 星期日
责任编辑:李大永 电话:5325920 5325924

要 闻

本报讯 1月2日，我市“法援惠民
生·助力农民工”法律援助专项维权宣
传活动在科技广场举行。市司法部门
组织律师、基层法律服务工作者、法律
援助志愿者等，现场宣传普及法援知

识、提供法律援助咨询服务。活动期
间，各法律援助机构开辟农民工维权
绿色通道，对农民工法律援助案件优
先受理，优先指派。
（记者 杨一 通讯员 范江宏 苗诚）

法援助力农民工专项维权活动启动

下列机构经中国银行保险监督

管理委员会安庆监管分局批准，换

发《中华人民共和国金融许可证》，

其业务范围为：经营中国银行保险

监督管理委员会依照有关法律、行

政法规和其他规定批准的业务，经

营范围以批准文件所列为准。发证

机关：中国银行保险监督管理委员

会安庆监管分局，现予以公告。

流水号

1

机构名称

中国邮政储蓄银行股份有限公司桐

城市支行

机构编码

B0018S334080002

住所

安徽省桐城市同康路38号

邮编

231400

联系电话

0556-6121846

发证期

20191230

以上信息可在中国银行保险监

督管理委员会网站（http://www.cbrc.

gov.cn）查看。

中国银行保险监督管理委员会

安庆监管分局

2019年12月31日

中国银行保险监督管理委员会
安庆监管分局公告

下列机构经中国银行保险监督

管理委员会安庆监管分局批准，换

发《中华人民共和国金融许可证》，

其业务范围为：经营中国银行保险

监督管理委员会依照有关法律、行

政法规和其他规定批准的业务，经

营范围以批准文件所列为准。发证

机关：中国银行保险监督管理委员

会安庆监管分局，现予以公告。

流水号

1

机构名称

中国邮政储蓄银行股份有限公司桐

城市广场支行

机构编码

B0018S334080094

住所

安徽省桐城市龙眠西路2号

邮编

231400

联系电话

0556-6125246

发证期

20200103

以上信息可在中国银行保险监

督管理委员会网站（http://www.cbrc.

gov.cn）查看。

中国银行保险监督管理委员会

安庆监管分局

2020年01月03日

中国银行保险监督管理委员会
安庆监管分局公告

这里是城市，这里也是乡村，这里
是宜城板块最年轻的区，这里也是安
庆市最具有活力的地方之一。首位产
业齐头并进、重点项目建设稳步推进、
旅游经济迎来较快增长、企业服务不
断深化、园区发展质效并进……宜秀
区稳基础、增动能，经济高质量发展态
势持续向好，独具特色！

持续做大做强首位产业

企业项目是推动地方经济高质量
发展的主引擎。

“我们公司的产品分两大类，一是
医疗器械，比如棉签、纱布、棉球，包括
腹部垫等，主要出口国外；二是日用
品，像棉柔巾、卸妆棉……”安庆市嘉
欣医疗用品科技股份有限公司董事长
汪秀春介绍，“最近又上了一条新生产
线，自动化程度和设备的性能都是国
内领先的。”

嘉欣医疗于2013年落户宜秀经济
开发区，2015年投产。2018年，该企业
生产总值接近2亿元，并于当年在新三
板上市，实现了宜秀区上市企业零的
突破。2019年，公司产值已达3亿元，
产品远销东南亚、欧美、澳大利亚等。

看着企业一天天壮大，汪秀春庆
幸于自己当初的选择，“这里交通便
利，离高速公路很近，同时宜秀区对工
业企业有很多扶持政策，支持力度很
大，我们公司总部目前设在宜秀区，主
要产业都在宜秀区这边。”

冬日暖阳，宜秀经济开发区里各
家企业都忙得热火朝天。在安徽晶凯
电子材料有限公司集成电路电子封装
材料基地（安庆）项目工地上，是一栋
栋拔地而起的高规格厂房，工人们正
在处理收尾工序。安徽晶凯电子材料
有限公司，是我国最大的光纤光缆涂
覆材料供应商上海飞凯光电材料股份

有限公司的全资子公司，集成电路电
子封装材料基地（安庆）项目于2017年
8月落户宜秀经济开发区，2019年10月
底开始进行试生产，达产后预计年产
值超过10亿元。

“整个项目进行的非常顺利，目前
公司把最核心的技术产品放在这边，
我们希望在宜秀区这片土地上干一番
大事业！”晶凯公司相关负责人表示。

对于“旺旺”系列食品，大家并不
陌生，很多人都喝过旺仔牛奶，吃过旺
旺牛奶糖。安庆旺旺食品有限公司就
坐落在宜秀经济开发区，是一家集生
产加工米果、休闲食品、乳饮、包材等
产品于一体的外商独资企业，经过多
年发展已成为旺旺集团在内地投资的
第二大厂。2018年以来，宜秀区大力
推进建设食品加工这一首位产业，“旺
旺”迎来企业高质量发展期，2018年成
功申报安徽省智能工厂，当年实现产
值19.41亿元，同比增长8.48%，实现税
收2.27亿元。2019年1—11月份实现产
值18.8亿元，同比增长15.19%。未来，

“旺旺”还将在宜秀区建设4.8亿元的
全球最先进智能化仓储系统，争取更
多生产计划。

该区还全力推进食品产业园建
设，加宝工业园已集聚食品企业26户，
前11个月全区食品规上企业实现产值
26.49亿元，比重占32.41%，在建首位产
业项目 12个，累计已完成投资 1.62亿
元；2019年1—11月份，宜秀经济开发区
规上工业产值45.07亿元；旺旺集团、
安踏集团、华茂集团、林洋集团、七匹
狼集团、中国移动、飞凯光电等多家上
市公司驻园投资置业……

一家家行业领头企业蓬勃发展，
一个个极具含金量的项目成功落地，
为宜秀区经济高质量发展注入了持续
动力。2018年以来，宜秀区坚持高水
准规划、高质量建设、高标准招商、高

效益服务，形成了以食品加工为首位
产业，智能制造、生物工程及纺织服装
为主导产业的产业经济格局。与此同
时，在广阔田野上，全域旅游正推动该
区乡村奔向高质量振兴。宜秀区将全
区作为一个整体旅游产品来规划建
设，积极挖掘、整合邓稼先、邓石如、严
凤英等历史文化名人以及龙山凤水特
色乡村等旅游资源，大力加强旅游交
通、停车场以及村庄环境等公共基础
设施建设和整体包装、营销力度，让全
区乡村变景区，绿水青山变成金山银
山。2019年，全区共接待游客420万人
次，实现旅游综合收入38亿元，同比分
别增长15%和12%。

优化园区环境增强平台活力

园区建设事关区域经济发展大
局。

2019年4月，宜秀经济开发区成立
“三办”，即招商办、安商办、亲商办。
安徽九九华立新能源有限公司便是招
商办的招商成果。这家集研发、设计、
生产、销售新能源汽车铝合金结构件
的全国行业领先企业，从签约到投入
试生产仅用时5个月，预计年产值可达

4亿元。
2019年4月，安徽九九华立新能源

有限公司落户宜秀经济开发区，直接
入驻园区现有的17000平方米标准化
厂房，企业无需从基础设施做起，很快
就投入试生产。“我们考察了好几个城
市的经济园区，最终下定决心落户宜
秀经济开发区，就是看中了这里良好
的营商环境。”该公司计划运营部部长
吴春苗告诉记者。

招商项目落地后，到企业投产前，
中间的服务工作由安商办对接。为企
业代办审批手续、帮助企业协调项目
推进过程中的各种困难，都是安商办
的工作职责。如安徽九九华立新能源
科技有限公司落户之后，安商办的服
务紧跟而上，高效对接涉及政府、相关
企业、基础建设等方面工作，有问题随
时联系沟通。

亲商办则负责落实企业联系人制
度，每月定期走访企业，全面了解企
业经营情况和生产过程中存在的困难
和问题，及时提出对策和建议，并且
协调解决。同时多渠道宣传各项扶持
政策，为企业答疑解惑，兑现奖补资
金。在一点一滴当中服务企业，落实

“店小二”精神。

11月初，安庆市味之丰食品有限公
司职工郑金华到宜秀区政务服务中
心，办理公司股权变更和项目备案。
当天下午，就拿到了新核准的公司章
程修正案和项目备案表。“现在不用
跑各个部门，一个窗口只用半天时间
就把事情办完了，这样的便捷和高
效，增强了我们做好企业的信心。”郑
金华说。

坐落在宜秀经济开发区的宜秀区
政务服务中心于2019年 7月 1日正式
投入运营，是集全区行政审批、公共服
务事项线上线下办理于一体的综合
式、集中式政务服务平台。中心设立
后，全力推动“一网、一门、一次”改革，
所有窗口统一使用安庆市“互联网+
政务服务”云平台办理业务。目前，

“云平台”已上线735项政务服务事
项，其中个人事项“全程网办”占比
达到80%以上，2019年以来全区云平
台办件量达到11万件。该中心还大力
开展“减时间、减材料、减环节、减
成本”行动，将735项政务服务事项的
平均办理时间由11天缩短至1.8天，平
均申请材料由3.6件压缩至2.8件，平均
办理环节由3.8个减少至2.4个，并在线
上线下进行公开……

随着宜秀开发区体制机制改革顺
利完成，“六级雇员”全面履职，该区17
项审批权成功下放，社会事务全部移
交；全力推进“腾笼换鸟”，盘活闲置厂
房21万平万米，清理低效用地400亩，
新引进项目5个、投资5.78亿元；江南
大学国家大学科技园成果转移转化基
地挂牌，发布科技成果11项；科硕智谷
开园运行，入驻小微企业42家，创建市
众创空间、安庆青年创业园……活力
宜秀正在绘就大美画卷！

记者手记：

宜秀区作为宜城板块最年轻的
区，由于发展起步迟、底子薄，经济总
量不大、主导产业不强，结合自身资源
优势打造的旅游业尚未形成产业化，
品牌化、规模化的农业龙头企业带动
效应也没有显现。但记者在采访中发
现，近年来，该区着力挖掘资源、区位、
生态等方面比较优势，积极培育新的
经济增长极，努力营造优质营商环境，
打出高质量发展组合拳，起跳发展的
态势初步显现。我们相信宜秀区将会
汲取继续前行的力量，抢抓战略机遇，
集聚有利因素，酝酿精彩蝶变。

做大做强首位产业 园区企业发展质效并进

宜秀区：绘就高质量发展大美画卷
记者 白萍 通讯员 方华

本报讯 1月 4日下午，市政协主
席章松会见港澳台侨人士代表和异地
安庆商会负责同志。市政协副主席叶
建、洪爱敏及秘书长张翼参加会见。

章松指出，在外创业奋斗的广大
安庆老乡特别是各地安庆商会负责同
志、从安庆走出去的广大海外华人华
侨，以及在安庆投资兴业的广大客

商，都是推进全市高质量发展的重要
力量。希望大家通过这次“两会”，
进一步沟通情感，强化交流，促进知
情明政。同时希望借助商会平台和大

家的朋友圈、影响力，广泛宣传安庆
市经济社会发展的新形势、新变化、
新机遇，大家携手共进，共建美好家
园。 （记者 陈娟娟）

章松会见港澳台侨人士代表和异地安庆商会负责同志

宜秀经济开发区。 通讯员 龙开颜 摄

（上接第一版） 同时，去行政化的社
区还原了自我教育、自我管理、自
我服务的自治功能，直击解决基层
实质性问题的要点。

工作人员手机里的APP卸载了四
五个，微信群悄然解散了好几个；社
区事务由 237 见减至 52 件，减幅近
80%，社区也能说声“不”……

社区里有基层民主前进的脚步，
有新时期城市管理观念的变迁。基层
减了负，治理有创新。双井社区党委
书记魏丽丽觉得，“群众需要的事，
我们就去做”。社区里日复一日的繁
杂与琐碎，并没有消磨热情，反倒干
出了劲头、干出了活力。

人们感叹，拥有厚重历史的迎
江，正在“逆生长”。

时间，是记录历史的坐标，也是
丈量城市发展的标尺。2019年初春时
节，江花小区内施工的动静，拉开了
当年迎江老旧小区改造的序幕。

8个老旧小区，涉及约 1.6万户、
4.6万余人口、446栋楼，改造范围内
房屋建筑面积约120万平方米，约占全
市老旧小区整治改造建筑面积的47%。
市政基础设施改造、公共设施配套、

“适老化”提升……不同程度的精细化
改造，让“逆生长”因子在小区、社
区、片区散发。

沉疴当“破”，新区需“立”。破
立取舍之间，为老城区的高位“换
挡”赢得空间；破立并举之处，让愈
发显出“年轻态”的迎江，激荡起在
高质量发展上取得长足进步的信心与
底气。

时光穿过顺安河，照耀滨江大
道、文苑路、华中东路合围出的这片
区域……曾经在这里生活的情景恍如
隔世，转眼间，原先居住在这里的人
们告别老房。

征迁并不是让居民搬走就结束，
更新同时启幕。2019年7月，当年城建

“一号工程”滨江CBD开工建设，家门
口的五星级酒店、商务新坐标安庆之
星、多功能运动场……一个集金融、商
贸、办公、服务、居住等于一体的现代
城市核心商务区将在这里挺立。

未来，这里既是时尚前沿的商务
中心，更是富有活力的现代居住区。

记者手记：

迎江区首位产业是现代服务业，
区内现有的紫峰大厦以及正在建设的
滨江 CBD 等，作为总部楼，已经或
正在成为发展现代服务业的新经济平
台。发展现代服务业并不需要广阔的
用地，但迎江区现代服务业发展载体
不够清晰的问题仍然存在。

此外，首位产业发展顾问的组织
和联系尚不够紧密、龙头企业的带动
作用发挥尚不明显等，也制约着迎江
区首位产业发展的速度和质量。作为
全市唯一一个以现代服务业为首位产

业的行政区，迎江区需要进一步找准
现代服务业的发力点和薄弱点，增强
产业黏合度，提升项目生命力。将

“总部”的辐射力覆盖到安庆乃至更
广阔的区域，迎江需要站上更高的发
展平台，这是我们对“滨江之区”未
来的期许。

在工业经济的发展上，“一区多
园”搭建发展平台，提升了园区的容
纳空间，让开发区“立起来”。需要
注意的是，在产业管控中，仍需保持
定力不放松，仍需保持长期发展的战
略眼光，防止高能耗、高排放企业入
驻。尤其是“园中园”建设，不合规
定的企业投资再多也不能进，坚定产
业发展方向，积跬步以至千里，积小
流以成江海，力争生产性服务业破
题，力争长江一公里范围内的土地资
源得到依法有效利用，锲而不舍地为
产业链的打造和产业集群的形成、不
断发展壮大，夯实基础。

迎江：变身“年轻态”滨江新城

本报讯 1月 4日上午，参加市政
协十五届三次会议的委员们陆续到驻
地报到，他们将在大会期间积极参政
议政、建言献策，履职尽责。

驻地现场，委员们精神抖擞，步伐
坚定，带着一件件关乎城市发展、民
生改善的提案而来。“心情特别激

动，作为医疗战线上的一员，我带来
了关于我市妇幼保院建设的提案，希
望能促进我市医疗事业的发展，为人
民健康服务。”农工党界别委员、市
第二人民医院妇产科总护士长王美玲
说。

“非常期待看到今年的政府工作

报告，今年我的提案是关于加强司法
信息化建设方面的，希望发挥科技信
息化引领、支撑作用，更好地为司法行
政服务经济社会发展、维护社会和谐
稳定提供有力保障。”社科、新闻出版
界别委员、安徽长江人律师事务所律
师祖同银表示。

“今年是‘十三五’规划收官之年，
也是全面建成小康之年，今年的两会
很重要。我要积极献言献策，为我市
高质量发展做出应有的贡献。”民革界
别委员、安庆市第一建筑安装工程公
司副总经理王根强说。

（记者 雷琳琳）

参加市政协十五届三次会议委员抵达驻地


